



Invita IMSS a padres y autoridades a sumarse a “Lo Más Maravilloso” para prevenir uso de drogas en adolescentes

- **El titular de la División de Promoción de la Salud, doctor Carlos Segura Sánchez, indicó que del 30 de octubre al 1 de diciembre de 2023 se logró tener una intervención en más de 2 mil jóvenes, derechohabientes y sin seguridad social.**
- **Este programa gratuito mezcla el cine y el teatro elaborado con derechos de autor por el Instituto para la prevención del consumo de sustancias psicoactivas o drogas.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) invita a asociaciones de padres de familia, a las autoridades de las alcaldías y a la sociedad civil a sumarse al programa “Lo Más Maravilloso”, el cual es una intervención sociocultural para prevenir el consumo de sustancias psicoactivas o drogas en adolescentes, derechohabientes y sin seguridad social, además de generar o incrementar las herramientas de percepción de los jóvenes.

El titular de la División de Promoción de la Salud, doctor Carlos Segura Sánchez, informó que del 30 de octubre al 1 de diciembre de 2023 se realizó por primera vez esta intervención gratuita que sumó a más de 2 mil jóvenes provenientes de las alcaldías Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, entre otras, mismos que fueron recibidos en las instalaciones del Cine Linterna Mágica de la Unidad Independencia del IMSS.

Destacó que para mayor información, la población interesada debe llamar al 55 5629 0200 ext. 13436 o enviar un correo electrónico carlos.segura@imss.gob.mx, donde serán atendidos y se realizarán las gestiones necesarias para que la intervención “Lo Más Maravilloso” se lleve a una escuela, alcaldía o asociación en beneficio de la salud de los adolescentes en México.

Segura Sánchez indicó que para 2024 se buscará replicar este programa tanto en el Cine Linterna Mágica y la Red de Teatros del Instituto para que se conviertan en “un transmisor educativo y de prevención de adicciones, generando material estimulante original del IMSS, sin contratación de terceros, que promueve cambios en materia de promoción de la salud”.

Explicó que tras las evaluaciones de encuesta de entrada por salida tras la realización de las intervenciones, se tuvo como resultado bajo validación cuantitativa que los mismos usuarios exigen una expansión de programas como “Lo Más Maravilloso”.

En ese sentido, señaló, se trabaja en ampliar otro grupo de edad, que son los estudiantes de preparatoria, los cuales el enfoque es diferente porque al tener una edad legal para el consumo de alcohol o tabaco, la intención es diferente. “En los adolescentes de secundaria o menores de edad el consumo es cero ya que el desarrollo del cerebro es aproximadamente hasta los 25-26 años”.

Expuso que “Lo Más Maravilloso” surge a partir de la Dirección de Prestaciones Económicas y Sociales por instrucciones del director general del IMSS, Zoé Robledo, la cual consiste en una



intervención sociocultural elaborada con derechos de autor por el Instituto para la prevención del consumo de sustancias psicoactivas o drogas.

El especialista en Medicina Preventiva recalcó que “Lo Más Maravilloso” se escribe con zeta porque va dirigido hacia la Generación Z, que actualmente son los alumnos que cursan la secundaria. “En esta edad, de acuerdo a la Organización Mundial de la Salud, el consumo debe de ser cero”.

Refirió que este programa es interactivo en donde se mezcla el cine y el teatro, donde existe una sinergia entre actores y el público adolescente. “Es un trabajo transectorial e interinstitucional en el cual tenemos expertos en comunicación, específicamente en edades de adolescentes, elaboración de guiones, vídeos, dramaturgia, artes escénicas y evaluación del proyecto al finalizar este mismo”.

Abundó que se cuenta con recursos audiovisuales, como son la pantalla de cine e intervenciones de percusión corporal y danza, realizadas por actores profesionales que contribuyeron al proyecto.

“Existe esta interactividad que nos ayuda a mantener la atención de los usuarios y nos ayuda a que se lleven un mensaje del no consumo de una forma diferente, no es solo proyectarlos en una pantalla y hacer que vean un video, no, hay que hacer una interacción, preguntas y respuestas”, dijo.

El doctor Carlos Segura comentó que este proyecto surge como un compromiso del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, del director general del IMSS, Zoé Robledo, y del director de Prestaciones Económicas y Sociales, Mauricio Hernández Ávila, para la prevención de las adicciones.

Subrayó que el compromiso del IMSS en educación y prevención del consumo de drogas siempre ha existido; sin embargo, esta es la primera vez que se hace algo de esta magnitud en beneficio de la juventud mexicana.

El titular de la División de Promoción de la Salud del IMSS aseguró que la institución apuesta a la prevención como la mejor medicina, ya sea a través del deporte, el arte, la danza, pintura, natación, fútbol, básquetbol y para ello el Instituto cuenta con diversas opciones para todas las edades, desde preescolares o los pequeños que están en guarderías, hasta los usuarios de los Clubs de Personas Mayores.

Agregó que se cuenta con los Centros Vacacionales, la Red más grande de teatros del país, 122 Centros de Seguridad Social, la mayoría con canchas de fútbol, fútbol rápido, béisbol, básquetbol techado. Además de los cursos CLIMSS que son en línea, que dan habilidades para la vida y prevención de adicciones que ayudan a generar estas habilidades socioemocionales en la población.

---oOo---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/14M-EzmbNt7Q17i6cWZzZLGy1upaQJM56?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

<https://imssmx.sharepoint.com/:v/s/comunicacionsocial/ETFQUSp4wAZHiY-wsuOVi78BWCh1KS3o4EMrszu46GoPrg?e=qbXXmu>

